



12.03.2014

INTERNATIONALE HANDWERKSMESSE

In der Zeit vom 12. - 18. März lässt sich auf dem Messegelände in München die Welt des Handwerks entdecken. Mit 60 unterschiedlichen Gewerken und 1.000 Ausstellern ist das Event eine der größten internationalen Messen mit dem Schwerpunkt Handwerk überhaupt. Jeden Tag öffnet die IHM von 9.30 - 18.00 Uhr. Auch das Kfz-Handwerk ist in München vertreten. Unter anderem das Kraftfahrzeuggewerbe Bayern mit dem Bereich "[Auto Berufe Aktuell](#)" in Halle C3 Stand 401.

CARBON MIT MIRACLE ZUM ANFASSEN

Am Stand des Kraftfahrzeuggewerbe Bayern wird auch der Werkstattausrüster Carbon ausstellen. Hier zeigt das Team von Carbon die Anwendung der professionellen Karosserieaußenhaut-Instandsetzung. Live und zum Anfassen. Tickets für den Besuch der Messe und weitere Informationen erhalten Sie auf der [Website der IHM](#).

TIPP: WÜRZBURGER KAROSSERIETAGE 2014

Wer sich intensiv und aktuell über Karosserieinstandsetzung und Schadensmanagement informieren will, der besucht die Würzburger Karosserie- und Schadenstage am 4./5. April 2014. [Mehr Informationen erhalten Sie auf der Website des kfz-betrieb.](#)

